

Château de Saché, visite du musée Balzac le 25 avril 2022



Ambiance littéraire et balzacienne pour cette sortie AVF du 25 avril 2022 au « Château de Saché » où Honoré de Balzac fit plusieurs séjours de 1825 à 1848.

18 participants ont pu profiter du cadre champêtre de cette demeure nichée dans la vallée de l'Indre et, découvrir ou redécouvrir l'œuvre et l'univers de ce grand écrivain.

Grâce à une accompagnatrice passionnée, la visite des pièces de vie et de la chambre monacale dans laquelle Balzac écrivait a permis de s'imprégner de l'ambiance du lieu.



Un petit musée abrite un ensemble exceptionnel de 600 volumes reliés

comprenant des œuvres de jeunesse et des premières éditions très rares aujourd'hui, fruit d'un collectionneur fervent.



Le cabinet des manuscrits, la restitution d'intérieurs telle la chambre du « Curé de Tours », une salle consacrée à la relation avec Madame Hanska et la salle Rodin avec de nombreuses ébauches de la future sculpture de Balzac complète cette visite hors du temps.

Bravo à l'équipe AVF pour ce choix.

En conclusion la citation de Victor Hugo aux funérailles de Balzac en 1850 :
« **Les grands hommes font leur piédestal, l'avenir se charge de la statue** »

